

FRENTES POLÍTICOS

1. Desdén. El Consejo General del INE aprobó medidas extraordinarias para cubrir 769 vacantes de capacitadores, asistentes electorales y 49 supervisores, que no han podido contratarse por falta de interés de la gente en el trabajo eventual. En este contexto, el consejero presidente de las Comisiones Unidas de Capacitación y Organización Electoral, **Martín Faz**, descartó “riesgos” para el proceso electoral por la falta de este personal. La consejera presidenta **Guadalupe Taddei** aseguró que no es una crisis sin solución. Nunca antes hubo apatía ciudadana, ¿por qué ahora sí?

2. Serenidad. Las elecciones presidenciales del 2 de junio se llevarán a cabo sin mayores problemas, porque la gente está contenta y las cúpulas que se encuentran enojadas “no son mayoría”, auguró el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. “Estamos bien, sin embargo, hay unos que están muy enojados, pero es una minoría y, como la gente está a gusto, contenta, no hay motivos para confrontaciones, violencia o inestabilidad política”, destacó durante la mañanera de ayer. Contentos o no, molestos o no, lo primordial es salir a votar. ¡Vota!

3. Voto por la paz. Consciente de que las nuevas generaciones deben ser tomadas en cuenta en la toma de decisiones, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, coordinador nacional de Redes Claudia 2024, pidió a los jóvenes de entre 18 y 29 años que respalden con su voto el proyecto de Morena. Señaló que “ha costado mucho llegar a este momento en el que, por primera vez, se pueda votar por una mujer” y qué mejor opción que la de la 4T. El exdiputado considera que si **Claudia Sheinbaum** gana el 2 de junio, México podrá trascender la polarización que padece, pues su comportamiento es institucional, para todas, para todos. Un voto por la unificación. Difícil, no imposible.

4. Dignidad perdida. Cada día el Congreso se demerita más. Los legisladores no ocultan el odio que ha polarizado a la sociedad. Ayer, PAN, PRI y MC protestaron en la permanente por el título del debate “Las mentiras de la candidata del PRIAN”. La diputada **Lilia Caritina Olvera**, del PAN, protestó y adelantó que se presentarán quejas por violencia política en razón de género. La presidenta de la permanente, la morenista **Ana Lilia Rivera**, argumentó que fue decisión de la mayoría, es decir, Morena, y que por eso se adoptó. ¿En verdad creen que este tipo de altercados abona positivamente al ánimo antes de las elecciones? Merecemos más nivel.

5. Ni gota. Tijuana, Baja California, está a punto de quedarse sin gasolina por el bloqueo que residentes de varias colonias montaron alrededor de la planta de Pemex en Rosarito, donde no puede entrar ni salir una pipa de combustible. Los manifestantes recibirán así al presidente **Andrés Manuel López Obrador** en su gira por BC, gobernada por **Marina del Pilar Ávila**, este fin de semana, para exigir la regularización de la tenencia de la tierra en sus colonias, un problema añejo. Ayer, largas filas se formaron en las estaciones de servicio donde ya se agotó la gasolina magna “y la roja está a punto de terminarse”. Que la visita presidencial acabe con la incertidumbre. ¡Y a darle!

